



CDU *Kaltenengers*



CDU – Fraktion im Gemeinderat Kaltenengers

Gemeindeverwaltung Kaltenengers

Herrn Ortsbürgermeister
Jürgen Karbach

In Kopie:

Fraktionssprecher FWG

Fraktionssprecher SPD

Datum: 06.11.2019

Erwerb des Rheinvorlandgeländes durch die Gemeinde

Sehr geehrter Herr Karbach,

das Rheinvorlandgelände vom „Kahle Loch“ bis zum Ortsausgang in Richtung Urmitz ist inzwischen in einem sehr ungepflegten Zustand. Der Eigentümer des Geländes, das Wasser- und Schifffartsamt Bingen (WSA), hat die Zufahrt durch Schranken abgeriegelt und der Gemeinde die weitere Pflege wie das Mähen der Rasenflächen und der Rückschnitt der Weiden untersagt. Gleichzeitig wurden mehrere neue Pappeln durch das WSA gepflanzt, was nicht im Sinne der Gemeinde und auch der Anwohner ist. Regelmäßige Pflegemaßnahmen durch den Eigentümer wurden auch trotz Drängen der Gemeinde bisher unterlassen.

Dies ist nicht im Sinne der Anwohner und auch der Gemeindeverwaltung. Das Gelände darf nicht weiter sich selbst überlassen werden, da der Wildwuchs ein einmaliges Naherholungsgebiet unbrauchbar macht und optisch abwertet. Die CDU-Fraktion wird sich dafür einsetzen, dass die Gemeinde in Bezug auf dieses Gelände das Handeln wieder in die eigenen Hände bekommt.

Die CDU-Fraktion beantragt hiermit, dass die Gemeindeverwaltung mit Unterstützung der Verbandsgemeinde sowie der „Stiftung für Natur und Umwelt“ baldmöglichst Verhandlungen mit dem Eigentümer aufnimmt um das Gelände zu pachten oder zu erwerben.

Die Ortsgemeinde muss wieder für ein gepflegtes Landschaftsbild des Rheinvorlandgeländes sorgen. Es ist ein einmaligen Naturparadies und Aushängeschild unserer Gemeinde, was durch die Anwohner und auch durch die vielen Radtouristen gerne genutzt wird.



CDU *Kaltenengers*



Mit freundlichen Grüßen

Karsten Rech